

人吉二中 魂

人吉市立第二中学校
学校だより
第1号
R 6 . 4 . 1 2

新学年のスタート

今週から、令和6年度がスタートしました。まずは、8日に就任式や1学期の始業式が行われました。新2・3年生は、昨年度末より少し成長した姿で式に臨んでいました。各学年代表の永田さんと尾方さんの発表からは、新学年への自覚と覚悟が感じられました。今後は楽しみます。



9日には、第76回入学式が挙行され、新入生130人が新たに人吉二中の一員となりました。期待と不安が入り混じった表情で式に臨んだ新入生でしたが、田中さんの誓いの言葉など、たいへん立派な態度でした。

続いて行われたのが、生徒会入会式です。執行部による生徒会活動の説明や、専門委員長による各委員会の活動内容の紹介などがありました。生徒会活動にも積極的に取り組みましょう。



盛り上がった 歓迎遠足等

11日には様々な行事がありました。まずは部活動紹介が行われ、各部による趣向を凝らした発表で盛り上がりました。どの部に入りたいのか、悩んでいる1年生も多いのではないでしょうか？



この後、歓迎遠足の予定でしたが、突然の雨の影響により、校内遠足に変更しました。まずは生徒会スローガン「愛く仲間とともに深めあう」が披露されました。リーダーたちが考えたスローガンを、一年間、大切にしていってください。続いて生徒会レクリエーションが行われ、「猛獣狩りに行こうよ」などで盛り上がりました。最後は、美味しいお弁当をいただきました。学校全体の絆が深まった一日となりました。



新年度の メンバー

新年度となり、新たに6名の先生方を迎えました。今年度の人吉二中は、スローガン「自己ベストの更新」高め合う集団（仲間）のもと、このメンバーが一丸となって教育活動に取り組み、昨年度以上の人吉二中を目指します。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

